Persönliche Nachbetrachtung zum Kongress gegen den neuen Rechtsruck*

Verwertungs- und Maximal-Profitlogik "über alles in der Welt"

Was bereitet/ete den Völkischen den Boden – Wer profitiert vom immer "autoritärerem" Staat?

Ohne völkisch faschistroide AfD und

Ohne völkisch faschistoide AfD und Co zu verharmlosen, sie wird meist oft mit "populistisch" verharmlost, stellen sich einige Fragen:

Wie weit sind völkische AfD und Coschon im Staatsapparat, Justiz, Bundeswehr und Polizei verbreitet und welche ideologische Überschneidungen zu anderen bürgerlichen Parteien nehmen zu?

Was wird jetzt schon seit Jahren realpolitisch durch Regierungen umgesetzt?

- Wöchentlich neue Fluchtursachen mit zehntausenden Toten.
- Ausbau und weitere Verschärfungen des mörderischen staatlichen Abschottungsund Lagerhaltungs-Rassismus mit wieder mehr als 250 Toren in zwei Monaren 2017
- und Lagerhaltungs-Rassismus mit wieder mehr als 250 Toten in zwei Monaten 2017.

 19 Bundeswehr-Kriegsbeteiligungs- und Interventionseinsätze sowohl für die zunehmenden Erpressungen von Ländern des Trikont als auch im Rahmen der Kriegsvorbereitungen gegen Russland.
- Bisher keine oder viel zu geringe Entschädigungen und Rehabilitationen aller Schädigungen und Rehabilitationen aller Opfergruppen des deutschen Kolonialismus, des Weltkrieg 1, Weltkrieg 2 und der Kriegsbereiligungen mit Bomben und Datenziellieferungen seit 1999, deutsche Außenpolitik jetztwieder auf Großmacht-, Weltexpansions-Kurs, gigantische Auf-

rüstungen mit der Option Einsatz aller Waffen.

- Zunehmender Nihilismus und Missachtung der ILO-Normen, Menschenrechtserklärung (als Kriegsbegründung), Grundgesetz, Genfer Konvention, Potsdamer Abkommen, 2-plus-4-Vertrag.
- Fast tägliche Gewaltverbrechen und Brandstiftungen gegen Geflüchtete und antifaschistische, linke und gewerkschaftliche Aktive und Strukturen auch vermutlich durch Faschisten im Untergrund, die ihre Karte der Plätze, wo Geflüchtete und politische Feinde leben, abarbeiten.
- Staats- und Parteienanteil an Gladio, "NSU" werden nicht aufgeklärt, geschweige denn bestraft und weiter vertuscht.
- Keine Aufklärung von vermutlich anderen Todesursachen von Zeugen und Tätern als die verbreiteten offiziellen Versionen.
- Ausbau der Unterstützung völkischer, diktatorischer, geschichts-revisionistischer und faschistoider Regierungen, Regime und Zusammenarbeit bei Regime-Ghanges und den Repressionen wie in der Türkei, Ungarn, Ukraine, Litauen, Lettland, Saudi-Arabien... und bei den Rollbackversuchen, Staatsstreichen in Mittel- und Südamerika; deutsche Außenpolitik und Parteistiftungen immer auf der neoliberalen reaktionären Seite seit Jahrzehnten auch im Interesse deutscher Konzerne einschließlich der Ermordungen von GewerkschafterInnen, Umwelt- und Menschenrechtsaktivisten.
- Verbrechen gegen Gesundheit und Le-

Kommunal-Info

ben der großen Konzerne so gut wie straffrei (Bayer, BASF, Automobilkonzerne, Kriegswaffenhersteller).

- Beschäftigten und Steuerzahlern wurden und werden die Folgen der Spekulationen des Finanzkapitals aufgebürdet statt den Verursachern – ein zweistelliger Milliardenbetrag zur Rettung des Eigentums der Banken.
- Neokoloniale Erpressung, tödliche Verelendung durch Zerstörung z.B. des Gesundheitswesens, Raub der staatlichen Souveränität nicht nur in Griechenland.
- Zerstörungen einheimischer Landwirtschaften und Kleinhandel durch "Freihandel", "Epas" von immer mehr Ländern hauptsächlich zur "Rohstoffund Handelswege-Sicherung" vor allem in Afrika schafft immer weitere Fluchtursachen – weitere Erpressungen zum Raub der Bewegungsfreiheit von Flüchtlingen, Internierungslager – gleichzeitig genutzt zum Machtausbau für mehr Profitmöglichkeiten deutscher Konzerne.
- Übernahme öffentlicher Dienstleistungen und Grund und Boden in den Besitz oder die Verfügung deutscher Konzerne
- Neoliberaler Abbau der sozialen Absicherungen und Raub der öffentlichen Dienstleistungen durch Privatisierungen seit Jahrzehnten im Inland wie anderswo und damit Erhöhung der relativen und absoluten Armut.
- Weitere Erpressungen zum Raub der Bewegungsfreiheit von Flüchtlingen, Internierungslager gleichzeitig genutzt zum Machtausbau für mehr Profitmöglichkeiten deutscher Konzerne.
- Bankenprofite-Bedienungs-Geschäft

- der 2 Billionen Staatsverschuldung bei 3 Billionen Privatvermögen, bei stetiger Zunahme der Armut auf der einen Seite und der Profite und Vermögen auf der anderen aus Privateigentum an, Tendenz steigend, Raub von Milliarden Steuergelder begünstigt durch Kapitallobbyist Schäubles Gesetze.
- Permanenter Abbau demokratischer Grundrechte seit Schily, der auch die rassistische Täter-Opfer-Umkehr Medienkampagne – vermutlich erfunden von Geheimdiensten – gegen die Mordopfer der "NSU" zur Ablenkung des staatlichen Anteils daran mit zu verantworten hat.
- Ausbau zum Polizeistaat: persönliche Überwachung und Auslieferung der Daten an eine quasi immer straffreie staatsterroristische Vereinigung genannt "VS" und "NSA" statt Auflösung Machtausbau.
 Inzwischen selbstverständliche Auslie-
- Inzwischen selbstverständliche Auslieferung, das Abgreifen der Daten fast aller
 bis in den letzten Winkel der Privatsphäre
 die Geflüchteten jetzt wieder Testballon
 wie weit sie auch legalisiert gehen können
 bei Überwachungen zum Machterhalt und
 zur Steigerung der Ausbeutung und Kommerzialisierung aller Lebensbereiche.
- "Werteordnung", "unsere Demokratie"? Bei Massenentlassungen, Betriebsschließungen, BetriebsrätInnen, Gerichte, Landesparlamente, Bundestag, Arbeitsministerium so gut wie null Einflussmöglichkeit, der Eigentümer, egal welcher Nationalität, entscheider.

Diese Liste ist bei weitem nicht vollständig.

*Reinhard Gebhard!

*) Kongress gegen den neuen Rechtsruck am 11. Februar

^{&#}x27;) Kongress gegen den neuen Rechtsruck am 11. Feb in Mannheim